



▲伊良湖岬小児童は6月に阿南町を訪問しており、本市での再会を喜び姿がありました

7/10 育む交流
 [火] 海のまちと山のまち

長野県阿南町(友好都市)の小学5年生26名が田原市を訪れ、伊良湖岬小学校5年生24名と交流を行いました。この取り組みは、旧渥美町時代から続いており、毎年相互に訪問し、友情を深めています。

7/7 いよいよ
 [土] 夏本番!

海開きが7月7日(土)に伊良湖、7月14日(土)に白谷・仁崎の海水浴場で行われ、渥美半島も本格的な夏を迎えました。シャワー設備なども完備され、県内でも屈指の良好な水質の市内海水浴場にぜひお越しください。白谷海水浴場は、8月19日(日)、仁崎海水浴場は8月30(木)、ココナッツビーチ伊良湖は8月31日(金)まで楽しめます。



▲透き通った海で大はしゃぎで遊ぶ子どもたち(ココナッツビーチ伊良湖)



◆平成30年度全国高等学校総合体育大会弓道競技大会(静岡県袋井市 [8/2~5])

◎成章高校弓道部
 河合琴音さん(成章高校3年)



◆平成30年度全国高等学校総合体育大会ソフトテニス競技大会(三重県鈴鹿市 [8/3~6])

◎豊川高校ソフトテニス部
 鈴木椋久くん(豊川高校3年)
 ※田原市出身

※学年はいつでも出場します。今後のさらなる活躍に期待します!

頑張れ! 田原っこ